
高新区项目大戏助兴节庆
本报讯（通讯员赵国海记者管玮玮）日前，

记者从高新区获悉，该区正在全力筹备，节庆期
间将上演项目开竣工大戏，为节庆助兴、添彩。

节庆期间，高新区将有投资10亿元的江苏
润寅石墨烯锂电池、投资10亿元的林禾科技创
业园、投资5亿元的扬州奥特斯逆变器充电桩、
投资1亿元的高空吊篮、投资1亿元的江苏晶
品光伏资产重组拉晶以及投资1亿元的江苏阿
特兰新型无纺布等 6个项目参加集中开工仪
式；总投资1.5亿元的江苏睿力新型风力发电设
备项目和总投资1亿元的江苏诚真STP真空绝
热板、光伏切片项目参加集中竣工投产仪式。

此外，高新区目前正大力推进招商引资活
动，在手洽谈对接禅修小镇、小麻鸭动漫乐园、
智慧城市、职业培训、工业机器人、状元湖湿地
公园等8个涉及旅游、文化的大项目，并明确专
人跟踪推进，力争早日签约落户。

企业家队伍培植又结硕果———

“扬州十大经济新闻人物”我市占三席
本报讯（通讯员 杨小丽 韩

倩玮 记者 殷朝刚）10日，2016
扬州十大经济新闻人物评选结
果揭晓，我市企业家占三席，分
别是创业新锐日兴生物科技总
经理张超、龙腾照明集团董事长
龙慧斌以及项目功臣、时代先锋
江苏传艺科技董事长邹伟民。

“扬州十大经济新闻人物”
评选活动自 2004年至今已成

功举办 13届，被誉为扬州“经
济奥斯卡”。此次是我市参加历
届评选活动以来获选人数最多
的一次，我市也是本次评选中获
选人数最多的县（市、区）。这一
成绩的获得，离不开“全市企业
家发展大会”对企业家信心的提
振，离不开市委、市政府对“开
明、开拓、开放、开阔”企业家队
伍的培植。

北京建委来邮调研建筑劳务基地建设
本报讯（记者 杨晓莉）12日，北京市建筑业管理服务

中心主任徐良率调研组来邮，专题调研我市建筑劳务基地
建设工作。副市长李生参加调研活动。

听取情况介绍后，调研组成员认为我市市委、市政府重
视建筑劳务基地建设，劳务输出管理服务、人员实名制备案
系统完整，劳务企业有组织、有纪律、有水平、守规矩，施工
规范有序。他们建议我市进一步做好建筑劳务基地建设工
作，推动建筑企业快速、蓬勃发展，为北京经济建设、建筑业
发展添砖加瓦。
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我市召开全国文明城市创建专题会议———

督查推进道路秩序环境综合整治工作
本报讯（记者 管玮玮）12日下午，我

市召开全国文明城市创建专题会议，就道
路秩序环境综合整治工作进行督查和推
进。市领导潘建奇、李生出席会议。

会上，市城管局主要负责人汇报了前
一阶段我市开展道路秩序环境综合整治
工作的进展情况、现阶段工作中存在的难
题以及相关建议；与会各部门、单位立足
各自工作职责，就配合此次道路秩序环境

综合整治工作进行了表态发言。
在听取方方面面的发言后，市委常

委、宣传部部长潘建奇指出，今年是我市
创建全国文明城市冲刺之年，各部门（单
位）、乡镇（园区）要认清形势，切实增强做
好全国文明城市创建工作的责任感和紧
迫感；要突出重点，以有力的措施，全面治
理好创建过程中的“脏、乱、差”现象，扎实
推进道路秩序环境综合整治工作；要牢固

树立“一盘棋”思想，积极参与、密切配合，
确保道路秩序环境综合整治工作顺利开
展；要立足实际，明确责任，强化宣传，努
力营造道路秩序环境综合整治的浓郁氛
围，为顺利推进创建全国文明城市夯实基
础，打胜攻坚战。

副市长李生要求，各相关部门要按照
要求，在城市管理过程中，以“大城管”的
思想，进一步做好违建查处、占道经营治
理和后街后巷整治，夯实好后勤保障，确
保道路秩序环境综合整治工作取得实效。

一季度农业招商项目建设效果明显
本报讯（通讯员 申加宽 记者 陆业斌）12

日上午，记者从市农业招商中心获悉，一季度，
我市实施农业项目 22项，投资折合人民币
12.24亿元，新增民资注册资本 1.48亿元，到账
民资 5.98亿元。其中，完成亿元以上开工重大
项目5个。

今年以来，我市始终把农业招商引资、农业
重大项目建设和高效农业园区建设工作作为推
进现代高效农业和社会主义新农村建设的重要
抓手，强势推进，取得了一定成效。我市年初包
装扬州高邮国家农业科技园区建设等 10个投
资体量达亿元的重大农业招商项目，统一汇编
成册，利用多种渠道对外发布和推介。同时，从
10个对外招商项目中精选 5个，形成中英文对
照版，报扬州农委，统一对外发布。开展精准招
商年活动，组织招商小分队进行专题招商活动，
集中进行“大拜访、大招商、大合作”。一季度，仅
农委招商小分队就先后赴上海、浙江、江西进行
外出招商活动 5次，拜访企业 9家，拜访客商
13个，洽谈项目6个；接待 15人次客商来邮考
察洽谈。

在农业重大项目建设方面，1至 3月份，我
市完成开工项目 5个并已经通过扬州审核认
定。此外，目前全市已落实第十三届中国双黄鸭
蛋节暨“烟花三月”节农业招商活动签约项目 9
个、集中开工项目6个。

喜迎节庆 勇创佳绩
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城市的客厅 百姓的乐园
———公园体系建设让百姓共享“绿色福利”

! 记者 殷朝刚

近年来，我市大力推进具有高邮特色
的城市公园体系建设，拿出城市和百姓家
门口的“黄金地块”，精心规划建设一个个
“绿色氧吧”，供市民休闲健身，营造了浓厚
的“文起来、动起来、乐起来”的氛围。目前，
全市已新建并对外开放城市公园 7处，拥
有公园绿地 60余处，总面积约 246.5公
顷，初步形成市级公园、社区公园、专类公
园、带状公园互为补充、合理配置的格局，
城区大部分市民出门步行10分钟、骑车5
分钟即可到达一个公园。

把公园建在百姓身边和心坎上

和历史文化一样，生态也是高邮水乡
绵延千载的城市底色。为充分彰显这一特
色，市委市政府持之以恒倾力打造生态高
邮。如今，我市又将公园体系建设作为一项
系统工程、民生工程、幸福工程，在城市总
体规划框架内，健全城市生态网络，营造城
园一体、城园共生的城市大园林景观。

一个个生态体育公园就是一个个市
民乐园，就是一道道城市亮丽风景线，更
是古城高邮民生幸福工程最鲜活的“写
照”。金桥社区居民张海说，以前是“见空

建屋”，现在是“见缝插绿”，城市公园建在
家门口，更建在百姓的心坎上。在北澄子
河上段生态公园和水曲溪园建成开放仪
式现场，尽管当天“天公不作美”，下着小
到中雨，但风雨挡不住市民的热情，上百
名市民自发赶来参加开园仪式。北澄子河
上段生态公园所处区域原来河道淤塞、垃
圾遍地，并多次受淹受涝，群众苦不堪言。
现在这里有景观绿化、有生态湿地、有健
身广场、有通水涵桥……形成了一座巨大
的“绿色氧吧”。居民郭成忠说：“想不到公
园建得这么漂亮，这是政府给老百姓带来
的生态福利啊！”

老横泾河滨河公园西起文游北路、东
至北关河，全线 3.2公里，公园内景观绿
化、休闲步道、健身器材等一应俱全。在休
闲公园，正在散步的市民王建成赞叹道：
“自退休后，就随姑娘来城里生活，谁说城
市里都是钢筋水泥？我们就生活在诗情画
意之中。”

百姓的点赞，缘于党委政府执政为民
的理念。在推进城市公园体系建设过程
中，市委市政府始终坚持“可定义、可量
化、可操作、可考核、可追究”的“五可”标
准和“老百姓说好才是好、老百姓说好就
是好”的群众评判机制，努力将公园体系
建设成为党委、政府为市民创造的最直接
的健康财富，成为留给子孙后代的永久性
“绿色资产”。建设过程中，市委、市政府做
到“三个舍得”，即舍得把最好的地方拿出

来建社区公园，舍得投入资金配套设施，
舍得花钱建景观绿化，同时还像抓项目建
设一样抓督查推进。城市休闲公园已成为
百姓生活的乐园。

休闲公园建设为城市“加分”

城市公园建设不仅是生态项目、民生
福祉，更反映出城市发展理念的提升。将
城市及百姓家门口的“黄金地块”用来打
造景色优美、充满活力的 CAD（中央活动
区），而不是建设 CBD（中央商务区），体
现出党委政府“还绿于民、还景于民、还空
间于民”的执政理念。说起高邮的公园体
系建设，许多机关干部深有感触，他们这
样评价：“八老”改造重在解困、解难，而公
园体系建设是为了满足老百姓更高、更好
的生活需求，尤其是在健康方面。公园体
系建设顺应民心、顺应发展，不仅为老百
姓提供了更好的生活环境，也为城市品位
“加分”，给“健康高邮”增添了更多魅力。

如今，一个个城市生态休闲公园的建
成开放，不仅让市民们健身休闲有了好去
处，而且让我们的城市拥有了一张又一张
亮丽名片。在北京工作多年并定居北京的
殷晓艳今年回邮过年。她说，只有长期在
外生活的人，才会强烈地感受到家乡的变
化。高邮城里添了很多开放式城市公园，
市民在家门口就能享受到都市的“慢生
活”，真让人羡慕。 （下转二版）
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高邮镇卸甲镇开竣工项目献礼节庆
本报讯（记者 殷朝刚）12日上午，高邮镇、

卸甲镇分别举行重大项目集中开、竣工仪式，向
第十三届中国双黄鸭蛋节献礼。市政协主席徐
永宝、副市长李生参加相关活动。

当天，高邮镇有 1个项目开工、1个项目竣
工，分别为：亿麦公司中央空调新材料项目和新
鼎公司新型建筑装饰材料项目；卸甲镇有 6个
项目开、竣工，其中开工项目为：永和供应链管
理有限公司沙龙物流园项目、扬州谷瑞因再生
资源利用项目、苏中循环经济产业园科技孵化
综合服务中心项目、江苏洁澜水务设备制造项
目；竣工项目为：江苏惠万家农业科技花卉种植
项目和扬州云升洁具智能洁具盖板项目。

李生在两地项目开、竣工仪式上分别致辞。
他希望高邮镇紧抓项目建设不放松，继续加大
招商引资力度，全力攻坚重大项目建设，以重大
项目的大突破促进全镇工业经济发展的大跨
越。同时，新开工项目要迅速施工建设，早日实
现竣工投产，竣工项目要快调试、快投产，力争
成为高邮产业发展的龙头企业。卸甲镇要始终
坚持“招商为天、项目为王”的理念，在更高层
面、更广范围整合资源，努力把项目建设的良好
态势转化为加快发展的比较优势，在全面建成
更高水平小康社会的进程中走在全市前列。

潘学元会见华电集团客人
本报讯 （通讯员 班蔚 记者 周

雷森）昨日下午，市长潘学元在市行
政中心 12楼贵宾室会见了华电集
团江苏分公司副总经理叶小平一
行，双方就加强合作进行了深入交
流。

华电集团是属于国务院国资委
监管的特大型中央企业，主营业务包
括电力生产、热力生产和供应、一次
能源开发等。

会见中，潘学元对华电集团拟在
高新区投资兴建多能互补示范集成
项目和在临泽兴建 100MW 发电项

目表示欢迎。他说，高邮属里下河地
区，水面资源丰富，发展新能源发电
产业，高邮拥有得天独厚的优势，同
时也与华电集团有着广阔的合作空
间。潘学元要求相关部门和乡镇做好
项目选址等工作，为项目落户创造良
好条件。

叶小平简要介绍了企业概况及
主营业务等，并表示愿意与高邮进一
步加强交流、务实合作，为高邮经济
社会发展提供能源等服务，在共同促
进地方经济社会可持续发展中实现
互利共赢。

聚焦三大行动 建设美丽高邮
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